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Sagt mal..gehts euch noch gut?

Das soll es ein Mittel geben, welches in einem gewissen Prozentsatz die HAut und die darin
enthaltenen Haare nachwachsen lassen kann. 

Die Prozdur wäre dann:

Haare auf der Kopfhaut entnehmen (egal mit welcher Methode)
 
Wunde mit dem Mittel versorgen und warten bis die Wunde   geschlossen ist und nach einer
möglichst nrbenfreien Abheilung die neuen Haare "ernten".

Für ein gutes kosmetiches Ergebnis müßte ma dieses Vorgehen sicher 5-10 mal
wiederholen. Ihr wärt somit euer eigener Bioreaktor.

Wer tut sich den sowas an? 

Die ganzenn Operationen, das Infektionsrisiko, die Wundheilung...etc.

Und dann werden die Haare transplantiert und man erreicht aufgrund der Grenzen der Chirugie
nie seine natürliche Dichte.

Wäre es nicht sinnvoller den Quatsch mal sein zu lassen und abzuwarten, bis man per Spritze
die schlummernden Haarstammzellen wieder zum Leben erwecken kann?

Dann hätte man ohne große Proble seine eigenen Haare wieder und dazu die ursprüngliche
Dichte.

Vergeßt ACELL.
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